

DIRIGENTES DESTACARON LA UNIDAD Y LA GESTIÓN TERRITORIAL

# El frente oficialista ratificó su respaldo al Plan Corrientes 2030

Vamos Corrientes realizó un acto político en la ciudad de Esquina, donde dirigentes y candidatos provinciales reafirmaron la fortaleza de la alianza y presentaron propuestas para la localidad. El encuentro, que se llevó a cabo en la Sociedad Sportiva Esquinense, incluyó compromisos en materia de infraestructura, seguridad y desarrollo, bajo la consigna de "mirar al futuro".

**V**amos Corrientes realizó este viernes un acto político en la ciudad de Esquina, con la presencia de dirigentes provinciales, intendentes y candidatos de la alianza oficialista. El encuentro tuvo lugar en la Sociedad Sportiva Esquinense y convocó a un importante número de vecinos y militantes.

El principal orador fue Juan Pablo Valdés, actual intendente de Ituzaingó y candidato a gobernador, quien pidió a los ciudadanos que "este 31 de agosto en la elección miremos al futuro y no al pasado". Juan Pablo hizo énfasis en la continuidad del Plan Corrientes 2030, y se comprometió a impulsar obras claves para Esquina, como un nuevo polideportivo y un Parque Industrial.

En su intervención, también destacó el rol de los intendentes en la gestión diaria y señaló que "trabajamos codo a codo con los vecinos", definiéndose como parte de "un equipo con experiencia", que puede garantizar el cumplimiento de lo planificado.

FOTOS GENTILEZA



**REAFIRMACIÓN PROGRAMÁTICA.** Candidatos y dirigentes plantearon propuestas concretas en infraestructura, seguridad y desarrollo, apelando al respaldo ciudadano bajo el lema de "mirar al futuro", más allá de las diferencias ideológicas.

## RESPALDO DE GUSTAVO VALDÉS Y CRÍTICAS A LA OPOSICIÓN

El gobernador Gustavo Valdés, actual candidato a senador provincial,

expresó su apoyo a la candidatura de su hermano y reivindicó el carácter pluralista de la alianza Vamos Corrientes. "Somos un gran equipo integrado por partidos muy distintos, pero que queremos lo mis-

mo", aseguró.

En su discurso, Valdés también criticó la falta de acompañamiento legislativo al proyecto de narcenudeo impulsado por el Ejecutivo provincial. "En el Senado hay algunos que estuvieron ausentes", cuestionó, en referencia al tratamiento de la norma que

busca ampliar las capacidades de la Policía frente al narcotráfico. Los candidatos de Vamos Corrientes se hicieron presentes en el clásico del rugby correntino entre Aranduroga y Taraguy, en un gesto de cercanía con el deporte y la comunidad. La presencia de referentes políticos en eventos sociales y deportivos refuerza el compromiso del frente oficialista con el tejido social de la Capital y el Interior. En esta ocasión, el partido, de alta convocatoria y significación regional, sirvió también como escenario para el diálogo con referentes deportivos. Entre los asistentes se destacaron: Juan Pablo Valdés, quien encabeza la fórmula a la gobernación, y el intendente Eduardo Tassano, actual candidato a senador provincial.

que poner lo necesario", expresó con firmeza, comprometiéndose a apoyar la ley desde su futuro rol en la Cámara alta provincial.

"El narcotráfico no puede ganarnos. Tenemos

## La voz de las aspirantes a la Legislatura

Durante el acto, también tomaron la palabra varias candidatas de Vamos Corrientes. La aspirante al Senado provincial, Silvia Galarza subrayó que la alianza tiene "gestión en toda la provincia", y agregó: "No somos un discurso, tenemos innumerables obras para mostrar".

Natalia Romero, candidata a diputada provincial, resaltó la diversidad interna del frente. "Cada uno tiene la oportunidad de aportar lo que Corrientes nece-

sita", dijo. Además, hizo un llamado a comprometerse con una "fuerza nueva, con energías renovadas", enfocada en generar empleo y desarrollo.

Ingrid Jetter, también candidata a senadora, manifestó su orgullo de integrar la alianza. "Vamos Corrientes es una gran alianza ganadora y lo es porque estamos todos", afirmó. Llamó a custodiar lo logrado hasta ahora y a proyectar hacia el futuro.

## Candidatos y dirigentes locales

El intendente de Esquina y candidato a diputado provincial, Hugo Benítez también tuvo un rol destacado en el acto. "No importa la ideología, sino el crecimiento de nuestra provincia y cada una de nuestras ciudades", expresó.

Benítez remarcó el valor de la gestión conjunta con el actual Gobernador y se mostró confiado en la capacidad de Juan Pablo Valdés para liderar la próxima etapa en la provincia. "No ten-

go dudas que va a ser gobernador", afirmó.

Por su parte, Eduardo Tassano, intendente de la Capital correntina y también candidato a diputado, destacó los avances en infraestructura desde 2017 y elogió el trabajo conjunto con Gustavo Valdés. "La mejora fue en todos los municipios", sostuvo, señalando además el impulso a la producción, el turismo y la industrialización.